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A C T A         Nº  26                                   EJERCICIO 2022-2023 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los siete días del mes de Febrero del año dos mil veintitrés, 

siendo la hora catorce y cincuenta, se reúne, en sesión extraordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización 

del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Walter 

Martínez, Dr. Héctor Leites, Sr. Jorge Ortiz, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, 

Sra. Gabriela Mary, Dr. Martín Martinicorena Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, 

Dr. Juan Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. Niver Arrigonni, Sr. Gustavo Bares, Sr. Fernando Rodríguez Sotto, 

Sra. Ana Zeni, Sr. Jorge Ortega Sr. Humberto Tellechea, Sr. Marcelo Albernaz, Sr. Nilo Scarpa y Sr. Tomás 

Larregui.  
 

En el acta y en sus funciones el Secretario Administrativo Sr. Santiago Piñeyro 

 

SE RECIBEN REPRESENTANTES DE CLUBES DIVISIONAL “A” 

El presidente Sr. Sosa les da la bienvenida a los representantes de los clubes. 

Toma la palabra el Sr. Jorge Gutiérrez Pérez en representación de estos y dice que valoran la instancia del 

Ejecutivo para tratar los distintos tópicos sobre la Copa. Comenta que el actual Presidente de OFI fue uno de 

los impulsores para que los clubes hoy tuvieran oportunidad de expresarse a través de la unidad. Se remonta al 

año 2018. 

El Sr. Sosa dice que la idea es intercambiar opiniones, sobre todo en la parte deportiva y que de repente los 

clubes tienen algún criterio para plantear. 

Se establecen distintos intercambios entre los clubes y consejeros. 

En consecuencia, se aprueba que los clubes que tengan varios participantes dentro de una misma Liga acuerden 

si quieren jugar en la misma serie o no. Esto quedará como sugerencia a la Mesa de Torneos. 

Se plantea al Consejo Ejecutivo que la copa tenga el nombre de “100 años del Club Atlético Juanicó”. 

Comunican también que tienen avanzada la negociación con Supermatch y solicitan que cualquier sponsor que el 

ejecutivo vaya a negociar, comunique a los clubes para tener previsto los distintos compromisos asumidos en las 

camisetas. 

Se solicita también que sería bueno a partir de la segunda fase tener veedores neutrales y no de las Ligas loca-

les. El Dr. Atilio con respecto a este punto hace referencia a que hay un proyecto que se trabajó en el año 2022 

con las ligas, sobre la escuela de veedores y la idea es ponerlo en práctica para la Copa de Clubes. 

El Sr. Sosa agradece la presencia de todos y los representantes se retiran de sala. 

 

CANDIDATOS A ELECCIONES DE AUF 

Siendo las 15:00hs ingresa a sala el Dr. Pablo Ferrari candidato a la presidencia de AUF y los delegados Dr. 

Francisco García y Dr. Ernesto Dehl. 

El Sr. Sosa les da la bienvenida y les agradece la disponibilidad de horarios. Les otorga la palabra. 

Se presenta el Dr. Ferrari y hace referencia a que es un placer estar en la Organización del Fútbol del Interior 

y habla de una gratificación personal por su abuelo Elio Ferrari quien estuvo vinculado al fútbol de Colonia como 

presidente. 

Cuenta sobre las distintas instancias que tuvo antes de asumir la responsabilidad de ser candidato a Presidente 

de la AUF, lo primero que hizo fue comunicarse con el Dr. Sebastián Bauzá para interiorizarlo de lo que estaba 

pasando y que se iba a reunir con todos los clubes que estaban proponiendo su candidatura.  

Dice que pidió licencia en la Secretaria Nacional de Deporte y que se reunió en Torre Ejecutiva con el Sr. Presi-

dente de la República. 

Hace referencia a que tomó la decisión de presentarse porque los clubes que lo apoyan entienden que hay que 

sanar la grieta que existe en el fútbol uruguayo y lograr la paz política. 

Está dispuesto al intercambio con los Consejeros y afirma que viene a pedir el voto. 

Entiende que hay una disociación entre los intereses del fútbol profesional y el fútbol del interior. 

Destaca que él tiene independencia política en todo sentido.  
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También plantea que OFI debería tener información sobre las transferencias que tiene también la AUF. 

Toma la palabra el Dr. Ernesto Dehl quien dice conocer de primera mano las situaciones del Fútbol del Interior 

ya que lo vive muy de cerca por el Club Atlético Cerro Largo y los distintos clubes de Melo en donde existe una 

retroalimentación permanente. 

Dice que OFI debería tener acceso al TMS y que sería un cambio radical y habría un movimiento de dinero im-

portantísimo. 

Se producen distintos intercambios entre los consejeros y el Dr. Ferrari. 

Se retira el Dr. Ferrari y los representantes de clubes. 
 

Siendo la hora 17:20 ingresa a sala el Ec. Ignacio Alonso actual Presidente de la AUF y candidato a la reelec-

ción. 

El Sr. Sosa le da la bienvenida y le otorga la palabra. 

Agradece la bienvenida y dice que está en su casa. Hace alusión al trabajo en conjunto de la AUF con OFI y re-

fiere a sus promesas para con la OFI hace 4 años. Entiende que todo lo que en aquel tiempo se conversó y se 

comprometió en un 95% está cumplido. 

Dice que se asignó una gran cantidad de recursos al fútbol del interior que se reflejó en distintos rubros, dis-

tintas actividades y fundamentalmente las vinculadas a la organización de torneos, vinculadas a la pandemia tan-

to a nivel económico, como de gestión. 

También hace referencia a los campeonatos en los cuales se transmitieron los campeonatos de Clubes Divisional 

“A” y “B” por vía de la Asociación Uruguaya de Fútbol, estableciendo un monto económico bastante superior al 

que se venía otorgando y que estableció un “piso” para las futuras negociaciones. 

Desde el punto de vista político dice que hubo una apertura desde todo punto de vista, haciendo gestiones en 

conjunto a nivel internacional y ante las distintas autoridades nacionales. Augura más representación y espacios 

para OFI dentro de la AUF, le parece muy interesante y que hay muchos aspectos para crecer en Fútbol Sala, 

Fútbol Playa y Fútbol Femenino. 

Comenta que ha tenido charlas con el Presidente Sosa sobre la jurisdicción y da la seguridad de que va a poner 

estrictamente los criterios que se acuerden para no pasar por encima ningún derecho ni avasallar ningún espació 

de jurisdicción, siempre en dialogo y en común acuerdo con la Organización. 

Queda abierto a la consulta de la mesa y demás consejeros. 

Se producen intercambios entre el Ec. Alonso y los consejeros. 

Siendo las 19.30 se retira de Sala el Ec. Alonso. 

 

LISTA DE RETENCIÓN 

El Sr. Sosa habla sobre una nota presentada por la Liga Departamental de Canelones sobre la lista de retención. 

Dice que el Sr. Gustavo Ruiz tiene un proyecto para presentar. 

El Sr. Alaniz plantea sacar un instructivo sobre los cambios realizados sobre la Lista de Retención hacia todas 

las ligas a modo de información, para que las cosas queden claras. 

Se resuelve solicitar al Sr. Ruiz que comparta vía e-mail el proyecto. 

 

CAPACITACIÓN VEEDORES 

El Sr. Pereira Montes habla sobre el proyecto sobre veedores, dice que se tomó lo presentado el año pasado y 

se le hizo algunos ajustes y modificaciones. 

El Sr. Pintos dice que sería importante que haya un informe de la comisión de finanzas sobre los costos que im-

plicaría. 

El Sr. Pereira montes dice que ya existe un proyecto de costos. 

El Sr. Sosa considera que la capacitación hay que hacerla de todas formas y luego ver que potestades tienen y 

reglamentar la validez de los informes. 

El Dr. Atilio da cuenta que la propuesta es que los veedores que recorran menos de 200km de distancia, el mon-

to sea de $6000 pesos con los viáticos incluidos y que luego de los 200km recorridos se hagan cargo los clubes 

de la diferencia más algún viático.  



                                
O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 26 – 07.02.2023 

 

3 

El Sr. Telechea dice que lo primero es el curso y que una vez que se tenga el curso van a tener la gente para 

trabajar. En cuanto a lo reglamentario dice que se tiene al Congreso. 

El Sr. Scarpa plantea que desde el punto de vista financiero hay que pensar en los cuatro años y no solamente 

en uno. Dice que no es tarea sencilla. 

Se resuelve circular el proyecto y realizarle ajustes. 

 

ELECCIONES AUF 

El Sr. Sosa dice que quiere tratar el tema de la Elección de AUF y resolverlo. 

El Sr. Bares plantea una moción de orden para que la mesa sea quien designe los representantes que van a 

asistir a las elecciones. 

El Sr. Scarpa dice que discrepa con el Sr. Bares y que la moción no es de orden. 

Dice que le gustaría saber cuál va a ser el criterio que se va a utilizar para la designación de los delegados que 

van a asistir a votar. Hace referencia a que tiene aspiración como lista opositora que algún representante de su 

lista fuera a votar a las elecciones de AUF. 

Agrega que para una decisión tan importante de la cual hay que votar debería haber participación de todos. 

El Sr. Sosa responde que lo va a determinar la mesa con el criterio que entienda pertinente y que es el único que 

sigue hablando de distintas listas dentro del seno del Ejecutivo – haciendo referencia a Scarpa - 

El Sr. Pintos dice que el Consejero Sr. Scarpa ha faltado sin aviso a una cantidad de sesiones, que se tome en 

cuenta, si bien no se le notificó previamente, hoy viene acá a decidir sobre dos candidaturas y refleja 

nuevamente una ruptura que nadie desea. Propone resolver lo mocionado por el Sr. Bares 

El Sr. Rodríguez Sotto deja constancia que a el Sr. Scarpa lo quiere siempre en el Ejecutivo ya que es una 

persona muy valiosa que siempre aporta. 

El Sr. Bares aclara que el Sr. Scarpa tiene razón y que es una moción. 

Se vota y se resuelve por mayoría apoyar la moción del Sr. Bares. 

 

El Sr. Sosa pone a consideración lo expresado por los dos candidatos. 

El Sr. Bares dice que lamenta que el Dr. Ferrari haya estado tan poco tiempo, si bien estábamos de acuerdo con 

algunas propuestas entiende que, entre los dos candidatos de hoy, lo mejor sería poder mantener al actual 

Presidente Ec. Alonso para seguir con el proyecto de gestión que se realizó en estos 4 años, sería lo mejor para 

la Organización. 

Dice que, si bien han existido diferencias con este Ejecutivo, entiende que son mínimas y por eso propone que 

OFI apoye al Ec. Ignacio Alonso. 

El Sr. Pintos dice que luego de haber escuchado a ambos candidatos, el Dr. Ferrari manifestó buenas ideas, 

pero no fueron satisfactorias ya que no dijo como iba a llevarlas a cabo. 

Entiende que el Ec. Alonso ha cumplido y que tiene cosas para mejorar pero se inclina por su candidatura. 

El Sr. Scirgalea se manifiesta en la misma línea y dice que si bien hay cosas para corregir, el Ec. Alonso es quien 

debe llegar a la presidencia. 

El Sr. Pereira Montes dice que luego de haber escuchado a ambos candidatos, si hubiera conocido antes al Dr. 

Ferrari podría opinar distinto, pero visto lo que fue la Presidencia del Ec. Alonso, siente que ha tenido una 

apertura muy grande con OFI, y viendo que quienes respaldan a Ferrari son gente “Anti OFI” no puede apoyarlo. 

Cree que otro periodo de Alonso le vendría muy bien a la Organización y profundizaría el camino. 

El Sr. Larregui dice que el Ec. Alonso ha sido muy importante para el fútbol del interior, siempre lo encontró 

apoyando y acompañando. 

El Sr. Sosa cuenta que llamo al Dr. Ferrari para que viniera a OFI y le comentó su punto de vista personal y que 

no tenía nada contra su persona, pero que era muy difícil acompañar un candidato que los principales dirigentes 

que lo apoyan se han manifestado en contra de la Organización. 

Con respecto al Ec. Alonso dice que ha tenido acercamientos y distancias, pero que hemos estado contemplados 

siempre. Dice que tiene mucho conocimiento sobre la OFI y plantea apoyarlo. 

El Sr. Alaniz dice que aún hay una élite del fútbol uruguayo que no nos respeta, pero entiende que el Ec. Alonso 

ha ido entendiendo el lugar de OFI y de a poco hay que seguir insistiendo para ocupar los lugares que 

corresponden. 
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El Sr. Bares hace una moción para que la Organización del Fútbol del Interior apoye al Ec. Ignacio Alonso a la 

reelección, con motivo de darle continuidad. 

Se vota. Unanimidad.  

 

 

Siendo la hora 20:00 se levanta la sesión. 

 

 
 


